



Den **hölzernen Kürbis** holte Karin Schmitte von der Stange und wurde so von den Vorsitzenden der Schützenvereine Holzhausen und Meckelwege, Friedhelm Steggemann (links) und Ralf Brauns, zur „Kürbiskönigin“ gekürt.

Foto: Herbert Jasper

Karin Schmitte ist „Königin“

Schützenvereine Holzhausen und Meckelwege feiern gemeinsam

LIENEN. „Er bleibt in der Schützenfamilie Schmitte“, freuten sich die Vereinsvorsitzenden und Organisatoren der Schützenvereine aus Holzhausen und Meckelwege. Zur Vertiefung der Freundschaft feierten die beiden Nachbarvereine jetzt ein gemeinsames Herbstfest auf dem Meckelweger Schützenplatz.

Mit beheiztem Zelt und Pavillon war für den gemütlichen Abend gesorgt. Rund 50 Gäste waren nach Angaben der Vereine gekommen. Großen Andrang erfuhr der Schießwettbewerb an der Vogelstange. Die Meckelweger Schützin Karin Schmitte holte schließlich den hölzernen Kürbis von der Stange und tritt damit die Nachfolge

ihres Sohnes Tobias Schmitte an. Sie erhielt einen Schinken von den Vereinsvorsitzenden überreicht.

Für das leibliche Wohl der Gäste gab es einen Imbiss. Glühwein und Kinderpunsch vertrieben bei den Teilnehmern abends die Kälte an dem doch sehr schönen Herbsttag, heißt es in dem Bericht.